

Wien, 4.4.2024

Betreff: Stellungnahme der Schulleitung zur Unterstützung durch die Schoolnurse am
Campus Monte Laa

Die Schoolnurse ist zu einem unverzichtbaren Bestandteil des Teams am Campus Monte Laa und des schulischen Lebens geworden.

Sie leistet einen unschätzbaren Beitrag

- in der Akutversorgung nach Unfällen und Verletzungen.
- bei der Erkennung von eventuell ansteckenden Krankheiten.
- in der Kommunikation mit Eltern nach im schulischen Alltag auftretenden gesundheitlichen Beschwerden oder Verletzungen.
- bei der Versorgung von Kindern mit chronischen Erkrankungen (z.B. Diabetes Typ 1 mit Insulinpumpe, Epilepsie, Krebserkrankungen, Allergien mit Epipen-Versorgung.....)
- als Gesprächspartnerin für Kinder, deren psychische Probleme sich durch „Bauchschmerzen“ oder ähnliche Symptome zeigen.
- bei der Beratung von Eltern bei gesundheitlichen Themen und der Weitergabe von Informationen über Beratungsstellen und ärztliche Versorgungsmöglichkeiten.
- bei der ärztlichen Untersuchung zur Schuleinschreibung.
- in der Zusammenarbeit und Beratung von Lehrpersonen und FreizeitpädagogInnen in den Bereichen Gesundheitsvorsorge, Ernährungsberatung und Suchtprävention.
- In der Vernetzung mit außerschulischen Institutionen.

Unsere Schoolnurse, Frau Yvonne Haubenreißer, ist eine überaus engagierte und fachlich kompetente und Kollegin, die mit ihrer freundlichen und mitreißenden Art das Schulteam perfekt unterstützt und ergänzt. Sie ist aus dem Schulleben am Standort Campus Monte Laa nicht mehr wegzudenken.

Ich ersuche darum, alles zu tun, damit dieses überaus erfolgreiche Projekt weitergeführt werden kann und Frau Haubenreißer weiterhin an unserem Standort tätig sein kann.

VDn.OSRn. Irene Jagersberger